



Mit Ihnen haben wir gut lachen!

Auch fröhliche Klinikclowns verlangen und verdienen natürlich ein ernsthaftes Honorar. Deswegen sind wir für jede Spende dankbar. Egal ob 15 €, ob 50 € oder 250 € – jeder Betrag trägt zu weiteren Clowns-Besuchen für die Kinder bei.



Wir sagen Danke!



Das Team der Kinderklinik kümmert sich kompetent und sorgfältig um die kranken Kinder, damit sie bald gesund werden und schnell wieder nach Hause können. Dabei sind Klinikclowns eine tolle Ergänzung, denn sie begegnen den Kindern auf eine andere, ganz spezielle Weise. Wir wünschen uns darum Klinikclowns als einen festen Bestandteil unseres Konzepts.



Spenden ahoi – Klinikclowns!

... denn Lachen ist gesund für die Kinder in unserer Kinderklinik

Spendenkonto: DE17 2925 0000 1020 5616 70
Klinikum Bremerhaven-Reinkenheide



online-Spendenlink

Bitte geben Sie bei Ihrer Spende als **Verwendungszweck** das Projekt „Spende für Klinikclowns“ an.

Also geht **unser riesengroßer Dank an Sie:** Danke, dass Sie uns mit Ihrer Spende unterstützen – für ein fortlaufendes Engagement der Klinikclowns!

Dr. med. A. Renneberg
Chefarzt
Klinik für Kinder- und Jugendmedizin



Lacht uns Ihre Spende schon an?

Klinikum Bremerhaven-Reinkenheide gGmbH
Postbrookstr. 103
27574 Bremerhaven
spenden-ahoi@klinikum-bremerhaven.de
www.klinikum-bremerhaven.de



Klinikum Bremerhaven
Reinkenheide gGmbH

Helfen Sie uns, kranke Kinder zum Lachen zu bringen

Als Kind im Krankenhaus ...

... muss man manchmal ganz schön viel aushalten: beängstigende Umgebung, einschüchternde Geräte, viele fremde Menschen, Schmerzen, Langeweile, Heimweh.

Da hilft es, wenn auf einmal Clowns zu Besuch kommen. Denn Clowns sind freundlich, lustig und ungefährlich, das weiß fast jedes Kind. Und Klinikclowns können ganz besonders sensibel auf die Kinder eingehen und wissen, wann laute lustige Späße und wann feinfühligere Ernst angebracht ist.

So zeigen die Besuche der Bremer Klinikclowns, die seit September 2022 zweimal im Monat in unsere Kinderklinik kommen, welche Wohltat sie darstellen: Die Stimmung wird gleich entspannter – auch bei den Eltern und im Team. Und die Kinder nehmen eine positive Erinnerung mit: „Ach, im Krankenhaus, das war gar nicht schlimm, da kamen ja die Clowns.“



Wir erhalten von den Krankenkassen ein vorab festgelegtes Jahresbudget für die Versorgung unserer Patienten und Patientinnen. Das Land Bremen gewährt uns, im Rahmen der Haushaltslage, zweckgebunden öffentliche Gelder für Investitionen wie z.B. Baumaßnahmen und größere Anschaffungen. Alles, was darüber hinaus geht, müssen wir aus eigener Kraft finanzieren.

Unterstützen Sie uns dabei!

Gemeinsam zum „Sehr Gut“!

Wir möchten gerne auch für die Zukunft dauerhaft und langfristig Klinikclowns-Besuche fest buchen. Leider sind sie aber über unsere regulären Mittel nicht bezahlbar. Denn diese Mittel sind nur für die medizinisch „notwendige und ausreichende Versorgung“ vorgesehen.

Und wir wollen besser sein als „ausreichend“ – „sehr gut“ ist unser Ziel und unser Anspruch. Und zum „Sehr Gut“ gehören unserer Meinung nach auch regelmäßige Klinikclowns an der Kinderklinik. Bitte helfen Sie uns daher mit Ihrer großzügigen Spende!

